

Newsletter 03/2015

Liebe Vereinsmitglieder,

hier kommt unser Newsletter, der Euch über die Ereignisse der letzten Wochen informieren will.

1. Musikgarten in den Räumen der Heuhüpfer

Seit März 2015 findet regelmäßig in der Bahnhofstraße 28 der Musikgarten statt.

Xenia Linke ist ausgebildete Musicaldarstellerin, Theaterpädagogin BuT und Musikgartenlehrerin. Seit 2008 ist sie als Lehrkraft in den Bereichen Theater, Tanz und Musik vorwiegend in Heidelberg und Umgebung tätig. Xenia hat bereits schon einige Eltern-Kind-Kurse in musikalische Früherziehung erfolgreich umgesetzt.

Das Fachwissen und Instrumente bringt Xenia mit und die Räume stellen die Heuhüpfer zur Verfügung.

Die Termine sind immer montags.

2. Extra Kinderturnen vom HTV für die Heuhüpfer

Die Heuhüpfer haben für die Eltern speziell nur für die Heuhüpfer ein Turnangebot organisiert.

Der HTV (https://www.heidelberger-tv.de/) hat nun extra für uns einen Raum gebucht und eine kompetente Trainerin für das Turnangebot gewinnen können.

Der Starttermin war der 21.10.2015 um 15:45 Uhr in der Sporthalle des Helmholz Gymnasiums (www.helmholtz-heidelberg.de/).

3. Facebook & Twitter.

Wenn Ihr noch aktuellere Informationen von und über die Heuhüpfer haben wollt, dann geht dies auch über unsere Facebook Seite www.facebook.com/heuhuepfer.

Dort gibt es unter anderem aktuelle Kinderkunstwerke, aber auch aktuelle Themen rund um das Krippenalter.





Über diese Kanäle informieren wir auch über aktuelle Themen rund um Kinder wie beispielsweise:

4. Personalveränderungen im November

Altstadt: keine

KurfürstenCarré: keine

Weststadt: keine

Wieblingen: keine

5. Neuer Außenbereich in der Weststadt

Juhu wir können nach draußen, rennen und toben:

Die Kinder der Heuhüpfer Weststadt haben ein neues Außengelände.



Nach einem langen Jahr der Planung und der Suche nach einem geeigneten Bauunternehmen, konnte die Einrichtung Kinderladen Heuhüpfer –Weststadt- am 03.11.2015 endlich ihr neues Außengelände begutachten. Die Firma Holzdesign Naumann, die aus dem sächsischen Landkreis Bautzen bis zu uns nach Heidelberg kamen, haben sich den Wünschen angenommen und das Außengelände innerhalb von 4 Tagen, mit kleinen Unterbrechungen erneuert. Für ihre komplette Vollendung müssen



sich die Heuhüpfer aber bis Frühjahr 2016 gedulden, denn da werden noch einige Kleinigkeiten, wie zum Bsp. das Streichen vom Geländer und der Kreidetafel vorgenommen sowie die Installation von einem Matschtisch.





Das Thema war es, den Wald in die Stadt zu holen und aus dem alten Außengelände wurde ein kleines "Wichteldorf". Im "Wichteldorf" gibt es zwei kleine Stuben, eine Bäckerei und eine Schmiede. Neben dem Sandkasten steht nun eine Spielfestung, in die man rein und raus klettern kann, rutschen und sich einfach ausprobieren kann, selbst eine kleine Brücke gibt es.





Die Kreidetafel, steht auf dem kleinen Hügel, leider dauert es noch bis Frühjahr 2016 bis zur kompletten Vollendung, aber bis dahin können sich die kleinen Heuhüpfer gedulden, denn es gibt jetzt erst einmal, auf der Festung und in den Schmied- und Bäckereistuben noch einiges zu entdecken.



Der Kinderladen Heuhüpfer –Weststadt- bedankt sich ganz herzlich beim Vorstand und der Geschäftsführung, die das Konzept unterstützten, bei den Eltern die in der Elternaktion fleißig mitgeholfen haben und natürlich wollen wir uns auch bei der Firma Holzdesign Naumann bedanken, die es in die Tat umgesetzt haben.

6. Besuch Deutscher Kitaleitungskongress 2015

Am 29. und 30. September in Ludwigshafen waren Petra, Tanja, Tina, Paul und Steffen auf dem deutschen Kitaleitungskongress. Sie besuchten 15 verschiedene Workshops und kamen mit vielen neuen Anregungen für die Praxis zurück.

7. Mitarbeiteressen 2015

In diesem Jahr war das Team mit dem Vorstand beim Bowling in Heidelberg.

Nach einem gemeinsamen Abendessen und kleiner Karaoke Einlage wurde mit vollem Einsatz gebowlt, schließlich bekam jeder Teilnehmer auf einen kleinen Preis. Denn Tina und Tanja hatten sich im geheimen um eine Wichtelaktion gekümmert³. (Vielen Dank!!!)

8. Räumlichkeiten Heuhüpfer Altstadt

Im Oktober 2015 teilte uns die Evangelische Kirche in Heidelberg mit, dass der Providenz-Kindergarten der Evangelischen Kirche in Heidelberg aus bautechnischen Gründen seine derzeitigen Räume aufgeben muss. Dies soll zum 31.07.2016 geschehen.

Deshalb ist der Providenz-Kindergarten auf der Suche nach neuen, geeigneten Räumen. Diese Räume könnten die derzeitigen Heuhüpfer-Räume in der Heiliggeiststraße 17 sein.

Wir Heuhüpfer sind nur Mieter und der Mietvertrag könnte zum 31.07.2016 oder zum 31.12.2016 gekündigt werden.

Die Heuhüpfer sind nun gezwungen sich Gedanken zu machen, wie unsere Altstadt Kinder im Krippenjahr 2016/2017 betreut und gefördert werden können.

Wir haben uns schon mit dem Jugendamt zusammengesetzt und diverse Immobilienmakler angesprochen und freuen uns, wenn Ihr geeignete Ideen hättet. Diese könnt Ihr an die kontakt@heuhuepfer.net schicken. Vielen Dank für Eure Hilfe.

9. Projekte aus dem KurfürstenCarré

Die Kinder aus dem KurfürstenCarré haben im Herbst ganz viel gebastelt.....

Schmetterlings-Gruppe









Libellen-Gruppe







Bienen-Gruppe







Marienkäfer-Gruppe









Am 06.11.16 haben wir unseren Laternenumzug und danach dauert es auch nicht mehr lange bis Weihnachten vor der Tür steht.

Wir freuen uns schon auf eine schöne Adventszeit und auf den Besuch vom Nikolaus (07.12.)

Am letzten Tag vor den Ferien findet dann wie jedes Jahr ein gemeinsames Weihnachtsfrühstück (23.12.) mit Eltern, Kindern und Erziehern statt.

Viele herzliche Grüße an Euch alle!

Eure Heuhüpfer

(Geschäftsführung und Vorstand)

Impressum:

Kinderladen Heuhüpfer e.V. Heidelberg Geschäftsstelle Bahnhofstraße 28 69115 Heidelberg Tel: 06221 / 99 892 44 kontakt@heuhuepfer.net www.heuhuepfer.net Vereinsregisternr. 1504 1.Vorstand: Robert Thomann Geschäftsführung: Steffen Kittner

